

Freundeskreis der Ehemaligen des Schiller-Gymnasiums FES

Protokoll der Sitzung des Arbeitskreises vom 22.01.2010

Ort: Schwarzwaldhaus

Protokollant: Christoph Breiling, Jörg Suppus

Anwesende: Stefanie Barmeyer, Christoph Breiling, Günter Höfeld, Bernhard Layer, Manuel Rudorfer, Jörg Suppus

TOP 1: Bericht

Wie in der letzten Sitzung angekündigt, wird Bärbel Daub den Vortrag über ihre Teilnahme an einem Artenschutzprogramm in Ecuador am 13. April 2010 vor der J 12 halten. Als weiterer Referent aus dem Kreis der Ehemaligen konnte Dr. Sascha Becker gewonnen werden, der zur Zeit in Abu Dhabi arbeitet und Anfang Juni referieren wird zum Thema:

Abu Dhabi zwischen Tradition und Moderne. Sascha Heinrich und Johannes Probst sind ebenfalls eingeladen, um über ihre Auslandsaufenthalte in Australien bzw. Bangla Desh zu berichten. Die genauen Termine stehen allerdings noch nicht fest. Die Zielsetzung dieser Vorträge besteht u.a. darin, unseren Absolventen nach dem Abitur mögliche Perspektiven im Sinne einer Berufsorientierung zu vermitteln.

TOP 2: Ausbau des FES-Netzwerkes

Die Diskussion zu diesem TOP, die schon in der Sitzung vom 16. Nov. 2009 breiten Raum eingenommen hatte, wurde weiter geführt mit folgenden Ergebnissen:

1. Umgehend wird für den FES eine eigene Website eingerichtet, die Bernhard Layer gestaltet. Sie soll eine einfache Kontaktaufnahme der Ehemaligen untereinander und unserer Schüler zu den Ehemaligen ermöglichen. Sie soll darüber hinaus ein wichtiges Informationsportal für Ehemalige, Eltern, Kollegium und Schüler sein. Der Aufruf erfolgt über www.fes-schiller-gym.de. Die Webseiten der Schule und des FES werden wechselseitig miteinander verlinkt mit der Webadresse der jeweils anderen Internet-Seite.
2. Der in dieser Sitzung von Bernhard Layer vorgestellte neue Prospekt über den FES wurde von allen Anwesenden gebilligt. Das neue Layout entspricht dem des Internet-Auftrittes. Geringfügige Verbesserungsvorschläge inhaltlicher Art werden zeitnah vorgenommen.
3. Dieser Prospekt wird der nächsten Abizeitung und der nächsten Elternzeitung beigelegt. Eine vom FES gestaltete Seite in beiden Zeitungen wurde als mögliche Alternative ins Auge gefasst. Diese Entscheidung erfolgt nach Absprache mit den Verantwortlichen der Zeitungen.
4. Bei der diesjährigen Abiturfeier am 26. Juni 2010 wird Jörg Suppus den FES in einer kurzen Grußbotschaft vorstellen (inkl. Flyer und Profilbogen).
5. Am ersten Elternabend des Schuljahres 2010/11 wird Stefanie Barmeyer die Eltern in den unteren Klassenstufen über den FES informieren. Des Weiteren soll der FES wegen Bogy auch in der 10. Klasse im ersten Elternabend des Schuljahres 2010/11 vorgestellt werden.
6. Bei der Weihnachtsfeier soll zukünftig der neugestaltete Flyer des FES ausgelegt werden.

Die nächste Sitzung des Arbeitskreises findet statt am Freitag, den 16.04.2010, um 20.00 Uhr im Schwarzwaldhaus (Dolce vita). Interessenten sind dazu herzlich eingeladen.

Anregungen und Impulse für die Arbeit des FES sind auch von allen Interessierten willkommen, die nicht an den Sitzungen des Arbeitskreises teilnehmen können.